



240 テニスカレッジだより新年号



明けましておめでとうございます。

TEAM240 ジュニア、ベスト16!



絆 本年もよろしくお願いいたします。

昨年は、衝撃的な1年でした。そして多くのことを考えさせられる1年でもありました。

TEAM240は今年、**絆**をテーマに2012年をスタートさせました。我々にはわずかな力しかありません。弱いのですが、小さな力を合わせたら大きな力となるのです。それが**絆**となるのです。

今年も全身全霊でスタッフ一同頑張ります。

多くの人々に、勇気、力、希望、夢 etc...分かち合えるように。

TEAM240ジュニアトーナメントクラスの
菅野秀斗選手(13歳)が
昭和の森ウィンタージュニア・スマッシュカップ
14歳以下に出場し256ドローを5回戦まで
勝ち進み、ベスト16の成績をおさめました。
TEAM240ジュニア選手たちの中では、
比較的小となしい秀斗ですが厳しい練習もきつい
トレーニングも、黙々とこなす努力家の選手。
努力する者が制す とはこういうことですね。



そのほかのジュニア達も各自頑張っていました。今回は結果につながらず、悔しい気持ちで冬のトーナメントを終えましたが、新たな気持ちを持って常にベストトライして、上を目指していきます。

春には、東京ジュニア選手権、神奈川県ジュニア選手権など一年間の努力を発揮する大きな大会が控えています。選手一同、コート陣も一丸となって頑張っていきますので引き続き応援の方もよろしくお願いいたします。

その他の戦績

名村恵美子

京王ウィンタートーナメント 40歳以上の部 優勝

杉田インドアテニストーナメント 40歳以上の部 準優勝



240 テニスカレッジだより新年号(2)

240クリスマスフェスタ開催!

第29回目を迎えた、毎年恒例の240クリスマスフェスタをヒルトン東京にて開催いたしました。

当日は100名近くのお客様のご来場いただき、ゲストには世界的有名なピアニストの横山幸雄氏を始め、ポップシンガーのナオミ・グレースさん、ご主人でオリックスバッファローズのイメージキャラクターなどをデザインされている松下進氏、フロダンサーの花岡浩司氏、歌手の鶴田さやかさんなども応援に駆け付けて下さり、華やかなパーティーとなりました。

乾杯はフロテニスプレーヤーの坂井利郎氏より2011年の日本テニス界の選手たちの活躍ぶりを講え、途中に行われたチャリティーオークションには、全日本テニス選手権を制した守屋宏紀選手、準優勝の伊藤竜馬選手が代表選手として着用したウェアなど出品して下さい、又日本ハムファイターズ元監督、梨田昌孝氏からダルビッシュ・侑選手、斎藤祐樹選手のサイン色紙などもオークションに出されました。

このチャリティーオークションで落とされた金額はすべて東日本大震災の被災された方に送られます。

パーティーの最後には昨年の世界規模で我々を揺るがした出来事、その中で何かできるかを常にテーマに取り組んできたTEAM240の2011年の軌跡の映像を見ながら振り返り、日ごろ個人競技で頑張るTEAM240ジュニアとコーチ陣がこの日の為に皆でレッスン後に居残りで練習してきた「ソーラン節」を披露し、2011年の幕を閉じました。

この日を迎えるに当たり、多くの皆様、そしてジュニア達のご協力と彼らの当日でのお手伝いにはスタッフ一同心から感謝しています。

また2012年、新たな1年を頑張らしましょう。

